

# 10. März: Junge Retter braucht die Welt - Öffentlicher Vortrag der „Plant-for-the-Planet“- Gründers Felix Finkbeiner in Konzerthaus

---

 [www.regiotrends.de /de/vorschau-anmeldungen/index.news.335934.10.-maerz-junge-retter-braucht-die-welt---oeffentlicher-vortrag-der-plant-for-the-planet--gruenders-felix-finkbeiner-in-konzerthaus.html](http://www.regiotrends.de/de/vorschau-anmeldungen/index.news.335934.10.-maerz-junge-retter-braucht-die-welt---oeffentlicher-vortrag-der-plant-for-the-planet--gruenders-felix-finkbeiner-in-konzerthaus.html)

» » Textmeldung

## Stadtkreis Freiburg - Freiburg

6. Mar 2017 - 13:26 Uhr

Aktionstag zur Klimakrise der Kinder- und Jugendinitiative „Plant-for-the-Planet“ am 11. März während des Internationalen Umweltkonvents in Freiburg

Am Freitag, den 10. März um 20:00 Uhr, wird Felix Finkbeiner sein erfolgreiches Umweltprojekt „Plant-for-the-Planet“ im Rahmen des sechsten Internationalen Umweltkonvents im Konzerthaus Freiburg vorstellen. Die Kinder- und Jugendinitiative „Plant-for-the-Planet“ wurde im Jahr 2007 von dem damals neunjährigen Schüler Felix Finkbeiner gegründet. In seinem Vortrag „Planting one trillion trees – Why we need a trillion more trees“ stellt er unter anderem seine Stiftung vor, deren Ziel es ist, bei Kindern und Erwachsenen ein Bewusstsein für globale Gerechtigkeit und den Klimawandel zu schaffen und letzteren aktiv durch Baumpflanzaktionen zu bekämpfen. Der öffentliche Vortrag ist in englischer Sprache (8,- Euro Eintritt, 5,- Euro ermäßigt). Karten sind über [www.reservix.de](http://www.reservix.de) und an allen Vorverkaufsstellen sowie an der Abendkasse erhältlich.

Passend zu dem Vortrag von Felix Finkbeiner wird am 11. März im Konzerthaus Freiburg eine „Plant-for-the-Planet“-Akademie ausgetragen. Hier beschäftigten sich Kinder von neun bis zwölf Jahren mit den Ursachen und Folgen der Klimakrise. Höhepunkt des Tages ist eine Pflanzaktion, bei der die Teilnehmer unter Anleitung des Revierförsters von Opfingen zusammen mit den Umweltpreisträgern Makala Jasper aus Tansania, Samson Tsegaye aus Äthiopien und Denice Marçal Rambaldi aus Brasilien Bäume auf einer sturmgeschädigten und vom Eschensterben betroffenen Fläche in der Nähe des IKEAs pflanzen.

Die Akademie „Plant-for-the-Planet“ in Freiburg wird durch das Engagement der Life Food GmbH Taifun-Tofuprodukte, der European Environment Foundation sowie der Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) ermöglicht.

Über den Internationalen Umweltkonvent Freiburg:

Seit 2012 findet unter der Schirmherrschaft von Klaus Töpfer der von der European Environment Foundation organisierte Internationale Umweltkonvent, die „International Convention of Environmental Laureates“, in Freiburg statt. Über 100 Umweltpreisträgerinnen und Umweltpreisträger aus mehr als 40 Nationen nehmen jährlich an dieser weltweit einzigartigen

Veranstaltung teil. Neben den internen Programmpunkten gibt es auch mehrere öffentliche Veranstaltungsangebote. Der sechste Umweltkonvent findet vom 09. bis 12. März 2017 statt.

(Presseinfo: European Environment Foundation, 06.03.2017)

---

